

2025年（令和7年）11月18日 火曜日

デーリー東北15面 掲載

22日に名古屋市などで開幕する第62回全国大学ラグビー選手権（インカレ）に、北日本代表として八学大が登場する。7年連続8度目となるが、全国の強豪相手にこれまで

で勝利をつかめていない。今年は高い攻撃力があり、北日本代表として八学大が登場する。7

力なFW陣を擁し、ライバルを次々と撃破。優勝争い。今年は高い攻撃力があり、北日本代表として八学大が登場する。7

く、チームは例年以上に36-12と実力の違いを見せつけた。

今季の東北地区大学1部リーグで、八学大は強

きに、北日本代表として八学大が登場する。7

年連続8度目となるが、全国の強豪相手にこれまで

八学大 全国初勝利へ闘志 ラグビーインカレ、22日初戦



熊谷雄一市長（中央）に、インカレでの活躍を讃え
八学大ラグビー部の選手ら=17日、八戸市市庁

大学交流戦（10月26日、
11月2日・札幌市ほか）
には、北海道、東北両地区の各上位2チームが参
加した。

1勝のアドバンテージを持つて挑んだ八学大は初戦、札幌大（北海道2位）に53-14で快勝。最終の北海道大戦ではミスも重なり、思うようにトライを決めることができなかつたが、相手の猛攻を耐え抜き、15-14で接戦を制した。

選手ら関係者は17日、八戸市庁を訪れ、熊谷雄一市長にインカレ出場を報告。主将の廣瀬大翔は、「自分たちらしいプレーをして、八戸市や青森県のラグビー界を盛り上げられるように頑張りたい」と意気込んだ。

八学大の初戦は22日、朝日大（岐阜県）と対戦する。

（小嶋嘉文）